



20th Anniversary

はたちの集い 2026

1月11日、本年度に20歳となる人を対象に、「はたちの集い」が学校区ごとに行われました。会場では、友人との再会を喜んだり、近況を報告し合ったりする姿が見られました。

問 市民活動課(☎61-6712)

実行委員会会長にインタビュー

はたちの集いを迎えた心境は？

「はたちの集い」の運営に携わることができうれしく思います。参加される皆さんにとって思い出に残る式典となるよう、昨年の夏から準備を進めてきました。大変なことも多くありましたが、この全てが自分自身の成長につながっていると実感しています。式典を大成功に導けるよう、当日まで精一杯取り組もうという思いで臨みました。

はたちの集いを終えた感想は？

緊張しましたが、無事式典を終えることができてほっとしています。久しぶりに友人たちと再会することができうれしかったです。

二十歳の皆さんを代表して一言お願いします

私たちの門出を祝う場を設けてもらいとても感謝しています。学生時代は思うように過ごせないことも多い中、多くの人たちに支えられて今の私たちがあります。これからは自分らしく、笑顔を大切にしながら歩んでいきたいと思います。皆さんには今後とも温かく見守ってもらえたうれしいです。

人生の新たな節目を迎えた二十歳の皆さんへ臂市長からお祝いのメッセージ動画が届いています。



令和8年はたちの集い
実行委員会
会長 新間 歩美さん
(第四中学校出身)

二十歳の抱負 私は「〇〇〇〇〇」になる

はたちの集いに参加した皆さんに二十歳の抱負を聞きました。
これから的人生に向けて、それぞれが抱く夢や思いを紹介します。

